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2008～2009年度RI会長李束鯉

灘穂…きようの例会……蒲平成21年2月17日(火） 3

#講演"交渉､説得､そしてﾕｰﾓｱ” ＄
逢鰯熱鵬鴬菫鰹蕊檮鯉緯難皇

｜久野会長挨拶｜
こんにちは。ここ数日暖かい日が続きいよいよ春が

近づいたか、の感じがいたします。

今日はビジターとして大津RCの桐俊雄君、名古屋

北RC松波頼明君よくおいでいただきました。ゲス|、

として（医)名古屋放射線診断財団理事長の岩田宏様

に来ていただき、後ほど「がん治療最前線」という

テーマで講演をよろしくお願いいたします。

さて明日2月11日は国民の祝日の一つであり、 「建国

をしのび、国を愛する心を養う」ため昭和41年に制定

されました。

かってこの日は「紀元節」といわれ、神武天皇即位

の日すなわち皇紀元年正月一日が太陽暦の2月11日に

あたるので、明治5年に「紀元節」と制定されていま

したが、戦後この祝日は消えてしまいました。

昭和26年頃から復活の動きがあり、いくどかの曲折

の後昭和41年「建匡l記念の日」として制定され昭和42

年2月11日から国民の祝日とされました。

しかし、文部科学省はこの日は「建国の日ではなく

建国を記念する日である」として、従来の紀元節と建

国記念の日の違いを強調しています。

へ

灘篭…｡先週の記録"……麓平成21年2月10日（火）

:藻擦離裳鯛息箕；
固"我等の生業”

密ビジター紹介 2名

園ケスト紹介 名古屋放射線診断財団理事長

医学博士岩田宏様

圏出席報告

会員 51 (45)名 出席 38名

出席率 84.44％

前々回 1月27日 （修正出席率) 100%

｜萩原幹事報告
1）本日例会終了後、 クラブアセンブリーを開催致し

ますので、担当の方は4階調の間にお集まり下さ

い。その後、理事役員会を開催致しますので、理事

役員の方はそのままお残り下さい。

2）ロータリーの友・ガバナー月信・抜粋のつづりが

来ておりますのでお帰りにお持ち下さい。

へ
團講話“がん治療最前線”

（医療法人）名古屋放射線診断財団理事長

医学博士岩田宏様（紹介鈴木聖三）

､童題ポール・ハリス・フェロー
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最先端のがん治療

現在、がん治療は1 .手術療法、 2.化学療法、 3.放

射線療法、 4.免疫療法が主体となっている。加藤重雄君に会長よりメダルと証書投与

－1－

『変化』会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



(陽子線治療と炭素線治療）ある。現在、 日本で稼動す

る陽子線治療センターは6施設、炭素線（重粒子線）

治療センターは2施設である。東海地区においても、

名古屋市が西部医療センターで陽子線治療センター

(平成22年開院予定）を、愛知県が大府市に重粒子線治

療センター（開院未定）を計画している。陽子線治療

と重粒子線治療の対象疾患は微妙に違うため、本来、

陽子線治療センターと菫粒子線治療センターは同じ地

域にあるのが望ましいと考える。

粒子線治療は画期的な治療法ではあるが、初期投資

に莫大な費用（陽子線で70億円、重粒子線で150億円）

と維持費がかかり、 また、現在治療が保険適応となっ

ていない（高度先進医療）ため、治療費が高額（約300

万円）であることが問題であると考える。 さらに、治

療の対象となる癌は早期であることが条件となるため、

現在の一般検診では治療の対象となる癌が発見しにく

いという問題もある。

そこで、 これらの治療を受けられるようにするため、

年一回は一般検診ではなく、精度の高い健診を受け、

癌を早期に発見し、かつ見つかった早期癌に対して粒

子線治療を負担無く受けるため、高度先進医療対応の

保険に入っておかれることをお勧めする。

手術療法は肺癌のVATS(胸腔鏡補助下肺切除術）

や胃癌・大腸癌の腹腔鏡下手術など低侵襲の手術療法

が一般的となり、早期の胃癌や大腸癌では外科的手術

を行わず、内視鏡的に切除を行い治癒可能となった。

化学療法も分子標的薬という、癌細胞のDNAに作用

し癌細胞を特異的に攻撃する薬剤（正常の細胞を攻撃

しないため副作用が少なく効果が高い）が開発され急

速に進歩した。

最近は、第四の癌治療として血液（白血球）中の癌

細胞を攻撃するNK(ナチュラルキラー）細胞を体外で

培養し、体内へ再注入する免疫療法も注目されてきて

いる。

放射線療法も例外ではなく、従来の姑息的治療（癖

痛等の症状を取るための治療）から根治的治療へと変

わってきている。特に最近注目を集めている治療法が

粒子線治療である。粒子線治療は従来のX線治療とは

違いX線の1000倍以上の攻撃力をもち、 また、体内の

病巣のみを攻撃し周囲の臓器を攻撃しないという特徴

を持っており、今まで放射線治療の対象とならなかっ

た肝臓癌や悪性黒色腫等も治療の良い適応となる。 ま

た、大血管や眼球等の重要臓器付近の腫瘍に対しても

良い適応となる。粒子線治療は、大きく分けて2種類
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l （2月lO日分） 在田 忠之 浅井 誠寿 鈴木 理之 竹内 克豊ﾀ
ﾒ名古屋丸の内RC 岩田 宏君 萩原喜代子 服部 正夫 竹内 眞三 谷口 優〉

； 本日卓話させて頂きます宜し 池森 由幸 伊藤 健文 舎人 経昭 遠山 憲孝；
（御願い致します 加藤 顕 加藤 重雄 和田 正敏 吉田 節美ﾀ
ﾗ大津RC 桐 俊雄君 川端 圭 小林 英毅 吉田 玄 〉
； 参加させて頂きありがとうござ 小山 雅弘 久野 峯一 岩田様お話楽しみにしてます；
＞いました 牧野登志子 松居 敬二 堀江 宏輝 ＞

;鈴木 聖三 宮尾 紘司 三好 親 会員誕生日~結婚記念日祝い ；

i"蝿撫繍蕃鯆騨齪"蕊 』;油田 弘佑 足立 一郎 佐野 寛 佐々木敏夫
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; (1月30日分） り再会を願ってニコボックスに 竹内 眞三 谷口 優；
l吉田 玄 足立 一郎 在田 忠之 舎人 経昭 遠山 憲孝ミ
ラ 雨の中をようこそおいで下さい 萩原喜代子 林 正路 和田 正敏 山本 眞輔ﾒ
ﾀました 伊藤 健文 加藤 重雄 鬼を退治し良い事の多い一年；
?小林 英毅 小山 雅弘 久野 峯一 を願って 〉
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； 今日で入会して丁度一年。これ 松居 敬二 宮尾 紘司 〉
〉

；からも宜しくお願いします 三好 親 水谷 祥督

；
〉佐久間良治 佐野 寛 佐々木敏夫

； 麻雀会閉会に出席された方々よ 鈴木 正男 鈴木 理之
〉
〉 〉

〉

; (1月27日分） 水谷 祥督 大口 弘和 西川 豐長 〉
；久野 峯一 大川 勝平 尾関 武弘 会員誕生日祝い 〉
〉 今日は｢国旗制定記念日」です 佐野 寛 佐々木敏夫 林 正路 小山 雅弘；
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； *日の丸， を大切に 夫人誕生日祝い鈴木 正男 鈴木 理之 ＞

3油田 弘佑 足立 一郎 鈴木 聖三 谷口 優 小林 英毅 遠山 憲孝；
;浅井 誠寿 江口 武史 舎人 経昭 和田 正敏 会員・夫人誕生日祝い 〉

〉
;萩原喜代子 池森 由幸 渡邊 源市 吉田 節美 〉

2伊藤 健文 小林 明 インフルエンザが流行ってます 〉

；
；牧野登志子 松居 敬二 お気をつけて

；宮尾 紘司 三好 親 在田 忠之 服部 正夫
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’’ 次回例会 平成21年2月25日(水） 分区大会ウエステインナゴヤキヤツスル 開始4時
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